



つむぐ



校長室より

令和6年4月

4月8日に始業式、4月10日に新入生を迎え令和6年度がスタートしました。

初夏を思わせる気温の日が増え、正門の前のとちの木が、円錐状の花を咲かせています。

さて、今年度の定期人事異動により、15名の職員が転出いたしました。そして新任職員14名を迎え、新たなスタートをきったところです。

年度始めは、期待と不安が多い日々かと思いますが、安心して通学していただけるよう職員一同、頑張っています。

本校の今年度の学校運営方針（グランドデザイン）は、安心安全な教育環境づくり、学習活動の充実、キャリア教育の推進、地域の特別支援教育の専門性の向上の4つを柱に教育活動を行っていきます。また組織目標は、お互いの良さを認め合い、支え合い、協力し合う集団づくりとしました。教員、児童生徒、保護者の皆様そして地域の皆様とも、お互いの良さを認め合い、支え合って、協力し合う学校づくりをすすめて参ります。

また、今年度から導入となるコミュニティ・スクールでは、これまでの地域とのつながりから得た教育的効果を整理し、どのように地域とのつながりを深めていけるかを委員の方と話し合っています。本校のテーマは、「つながろう、広げよう、地域と学校」～授業づくり、地域づくり、社会づくり～と決定しました。

また、校舎棟、給食棟の増築工事がいよいよ始まりました。今年度末に完成予定です。工事業者と打ち合わせを行い、安全第一で工事を進めていただくようお願いしています。

今年度も子どもたちの教育活動の充実に努めてまいりますので、ご支援ご協力をお願いします。

新任式・始業式

4月8日（月）

1学期の始業式の前に、新しい先生の紹介が行われ、児童生徒は温かい拍手で迎えていました。新しい先生に向けて、「よろしくおねがいします」と、元気に挨拶をすることができました。また、転入生の紹介も行いました。新しい先生や新しいお友達と早く仲良くなって、楽しい学校生活を送って欲しいと思います。



新任式の様子

新入生を迎える会

高等部

4月19日（金）

高等部生が体育館で新入生を迎える会を行いました。新入生自己紹介、在校生の紹介、部活動紹介がありました。新入生の自己紹介では、自分の好きなことを一人一人発表していました。部活動紹介では、文化部とサッカー部とフライングディスク部が、活動内容の紹介をしました。新入生に高等部の様子をわかりやすく伝えることに気をつけて、上級生が迎える会の運営を行っていました。



代表生徒によるはじめの言葉



代表生徒による歓迎の言葉

避難訓練（地震）

4月30日（火）

地震の避難訓練を行いました。頭を守る姿勢となり、避難指示を待ちました。その後、避難場所の正門前へ落ち着いて、先生や友達と避難することができました。年間を通して、実際に避難する訓練と、シェイクアウト訓練を組み合わせた訓練を計画しています。災害が起こった時に、慌てないで、自分の命を守る行動ができるよう訓練を重ねていきたいと考えています。



頭を守る姿勢



落ち着いて避難